

Le cessez-le-feu à Gaza ne signifie ni la fin des bombardements ni l'avènement de la paix.

En Cisjordanie occupée, la colonisation se poursuit à marche forcée, accompagnée d'une flambée de violences inédites de la part de colons à l'encontre des Palestinien·nes.

Dans l'enclave, les besoins humanitaires demeurent immenses, et les Gazaouis restent privé·es de biens et de services essentiels.

LA PALESTINE A PLUS QUE JAMAIS BESOIN DE NOTRE SOLIDARITÉ.

VOUS POUVEZ MANIFESTER VOTRE SOUTIEN EN CONTRIBUANT À CETTE CAGNOTTE EN LIGNE.

